

Grillabend im Zentrum Aettenbühl

„Weil Speis und Trank in dieser Welt doch Leib und Seel zusammenhält!“

Heinrich Hinsch (1690)

Frei nach diesem Motto fand endlich wieder einmal ein geselliger Grillabend im Zentrum Aettenbühl statt. Am Donnerstagabend, den 25. August 2022, lud der Gönnerverein als Veranstalter alle Bewohner mit ihren Angehörigen und die Mieter der Alterswohnungen zu diesem gemütlichen Anlass ein. Zusammen mit der Küche und vielen anderen helfenden Händen tischten die Grilleure an diesem warmen Sommerabend den 75 Gästen ein köstliches Menu in einem wunderschönen Ambiente im Garten unter freiem Himmel auf.

Das Männerriegen-Chörli Sins/Auw bot zwischendurch einige Lieder aus ihrem umfangreichen Repertoire zum Besten und etliche Besucher des Events sangen oder summten den Text oder die Melodie beschwingt mit. Die ausgelassene Stimmung, die vielen strahlenden Augen, die angeregten Unterhaltungen und die bisweilen lauten und herzhaften Lacher an den Tischen machten deutlich, dass dieser Anlass nach einer schwierigen und oft von Einsamkeit geprägten Zeit von allen sehnlichst erwartet wurde und rundum ein voller Erfolg war.

Der Gönnerverein Aettenbühl möchte sich bei der Zentrumsleitung, der Küche, bei den technischen und hauswirtschaftlichen Diensten und den freiwilligen Helfern ganz herzlich bedanken, denn ohne ihr aktives Mitwirken, wäre die Organisation einer solchen Veranstaltung nicht möglich gewesen. Ein herzliches Vergelt's Gott!

„Hoffentlich gibt es im nächsten Sommer für den Grillabend eine Wiederholung, denn darauf freuen wir uns schon jetzt!“ Dieser Wunsch wurde zum Schluss bei der freudigen Verabschiedung von vielen Besuchern einige Male geäußert und macht definitiv Lust auf mehr!

Für weitere Informationen zum Gönnerverein besuchen Sie unsere Webseite.

Gönnerverein Aettenbühl